
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhada apelo à Excelentíssima Governadora do Estado de

Pernambuco, Raquel Lyra, e à Sra. Secretária de Saúde de Pernambuco, Zilda do Rego

Cavalcanti, para aumentar a disponibilidade de vagas e dar celeridade à realização de

exames médicos pela rede estadual de saúde de Pernambuco.

JUSTIFICATIVA

É preciso chamar a atenção para um problema de extrema importância que afeta a

vida de muitas famílias no estado, especialmente na cidade do Recife: a falta de vagas

disponíveis e a demora nos exames médicos na rede estadual de saúde. Esta situação cria

dificuldades significativas, especialmente para as famílias que dependem dos serviços

públicos de saúde para diagnóstico e tratamento básicos.

Apresentamos o caso específico de uma família com dois filhos, um de 21 anos e

outro de 6 anos com suspeita de autismo. O filho mais novo tinha laudos tanto de

consultório particular quanto do SUS, mas por falta de vagas no SUS, a família encontrou

grandes dificuldades para obter a avaliação global exigida para o Benefício de Prestação

Continuada (BPC). Esta situação cria barreiras injustas e desnecessárias ao acesso a
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benefícios críticos concebidos para garantir um nível mínimo de dignidade e apoio às

famílias vulneráveis.

A falta de vagas e a lentidão no andamento dos exames médicos são questões que

precisam ser resolvidas imediatamente. A escassez de vagas e os atrasos nos cuidados não

só atrasam o diagnóstico e o tratamento necessários, mas também aumentam a angústia

das famílias que necessitam de apoio contínuo e eficaz.

Solicitamos ao governo do estado de Pernambuco que tome medidas urgentes para

aumentar o número de vagas disponíveis e agilizar a implementação de exames médicos na

rede estadual de saúde. A expansão da capacidade de atendimento e a otimização dos

processos de agendamento e triagem são fundamentais para garantir que todas as famílias

recebam os cuidados de saúde de que necessitam sem atrasos que possam prejudicar a

saúde e o bem-estar dos pacientes.

Diante do exposto, requer-se aprovação deste requerimento, para que seja feito

apelo à Excelentíssima Governadora do Estado de Pernambuco, Raquel Lyra, e à Sra.

Secretária de Saúde de Pernambuco, Zilda do Rego Cavalcanti, para aumentar a

disponibilidade de vagas e dar celeridade à realização de exames médicos pela rede

estadual de saúde de Pernambuco.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Recife, 14 de maio de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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